

第43回近畿ブロック福祉大会・ 第25回近畿ブロック相談員研修会

日本身体障害者団体連合会 日本身体障害者団体連合会

10月16日(月)午前11時から京都市にある京都テルサ(テルサホール)にて「第43回近畿ブロック福祉大会・第25回近畿ブロック相談員研修会」が開催されました。

この大会は、障害者施策をめぐる状況が大きな転換期にある中、近畿府県、政令指定都市の身体障害者団体の代表者並びに関係者が一堂に会し、ノーマライゼーションの理念である完全参加と平等を促進するため、ともに力を合わせて当面する諸課題に取り組み、身体障害者福祉の向上を図ることを目的に毎年開催されています。和歌山県からは22名が参加しました。

第一部では、主催の近畿ブロック連絡協議会の手嶋勇一会長があいさつ、続けて主管団体の京都府

身体障害者団体連合会

福山哲郎会長があいさつ、来賓として西脇隆俊京都府知事、石田宗久京都府議

会議長そして、日本身体障害者団体連合会阿部一彦会長からそれぞれごあいさつをいただきました。

第二部の議事は、京都府身体障害者団体連合会福山哲郎会長滋賀県身体障害者福祉協会寺田一男会長の3名を議長団に選出し、昨年度の滋賀県から前年度決議処理報告、その後、大会宣言では『障害者権利条約の批准をはじめ、障害者基本法の改正、障害者差別解消法の制定及び改正など、我々の活動を支えるための法的根拠も徐々に整備されてきたが、障害者に対する

次回開催地は大阪府です。

（和歌山県障害児者父母の会連合会）



令和5年度全国肢体不自由児者父母の会連合会 全国大会が開催される

第56回全国大会が、岡山市コンベンションセンターにて8月5日(土)に開催されました。当日は記念講演として、つばさクリエイツ岡山の中川ふみ医師による記念講演、その後「住み慣れた地域で共生社会の実現」をテーマにシンポジウムが障害当事者、家族の参加で行われ、参加者一同学びを深める機会となりました。



障害者雇用支援月間に係る啓発活動

和歌山県では障害者雇用支援月間である9月に、県民に対して障害者雇用についての関心と理解を深めています。

月間初日である9月1日には、JR和歌山駅前で啓発活動を実施しました。啓発では、和歌山労働局、和歌山県、和歌山市及び社会福祉法人和歌山県身体障害者連盟等関係団体から、障害者就労施設等で作成したグッズを配布し、県民に対して障害者雇用についての理解と協力を訴えました。

当日は、大阪市視覚障害者福祉協会会員で、ご自身も視覚に障害がある濱崎雄三先生にお越しいただき、「点字と歩んで四半世紀～30代の私から発信したいこと」と題し、濱崎先生が、下津福祉センターと共に同で開催しました。

市ふれ愛センターにおいて、20名参加のもと令和5年度点字啓発セミナーを開催しました。和歌山県点字図書館と共に

点字啓発セミナー

8月6日(日)、和歌山市ふれ愛センターにおいて、20名参加のもと令和5年度点字啓発セミナーを開催されました。

令和5年度海南市身体障害者連盟総会が開催される

去る10月3日(火)に海南市身体障害者連盟の総会が、下津福祉センターに於いて約6年振りに開催されました。海南市役所から市身体障害者連盟の総会の来賓をお迎えして令和5年度の各報告や令和5年改定なども各々承認され閉会しました。

終了後、アトラクションとして個人競技のボッチャ大会で大いに盛り上がりました。

市ふれ愛センターにて、院患者の状況を改善するため、転院支援や地域移行支援の拡充等を図ると共に滝山病院問題の原因究明や再発防止を考察し、精神科医療等の構造的問題への理解を深めます。

市民議員との連絡会議が開催されました。日本は、欧米などから運営金などが寄せられました。精神科病院の医療改革に、この度の滝山病院事件をチャンスと捉えて、心の病が当たり前に思えるように啓発活動をしていかねばと痛感しています。

（和歌山県精神保健福祉家族会連合会）

（和歌山県視覚障害者福祉協会）

（和歌山市）

（和歌山市）